
 
 
 
 
 
 
 

第 1473 回例会 19 年 1月 29 日(月) 
   海南商工会議所   12:30～ 

 

１．開会点鐘          会長 新垣  勝 
２．ロータリーソング        「奉仕の理想」 

３．ビジター紹介  

 有田 2000ＲＣ 山田 勝和様 
 和歌山東南ＲＣ 中岡 隆文様 

４．出席報告  

会員総数71名 出席者数47名 出席免除会員1名 

  出席率 67.14％ 前回修正出席率 74.29％ 

 

５．会長スピーチ       会長 新垣  勝 
皆さんこんにちは。和歌山東

南ロータリークラブの中岡様、

有田２０００ロータリークラ

ブの山田様ようこそお越しい

ただきました。 
 本日は今週の土曜日に行わ

れます２６４０地区２組のイ

ンターシティミーティングに

ついてですが、各自現地集合

となっておりますので、開始時間を再確認してくださ

い。第１部の事前会議は９時半から登録受付、１０時

開始となっております。入会５年未満の方、ロータリ

ー財団委員長、米山記念奨学会委員長よろしくお願い

します。第２部本会議は１２時登録受付、１２時半開

始となっております。遅れないようにお願いします。 
もう一件は地区大会の案内です。４月１５日河内長野

市で開催されます。昨年は私たちが地区大会を主催し

ましたが、参加者が一人でも多いとうれしいものです。

今回はバスをチャーターして参加する予定です。それ

に、大会も午前１０時から午後３時と短縮されており

ます。既にファックスで連絡申し上げておりますが、

地区大会は全員登録となっておりますので、多くの

方々の参加をお願い申しあげます。 
 
６．幹事報告 
○例会臨時変更のお知らせ 

 橋本紀ノ川ＲＣ 

  ２月６日(火)→２月６日(火) 

19:00～  「ごゆっくり」 

 高野山ＲＣ 

  ２月９日(金)→２月９日(金) 

17:00～  「花菱４Ｆ」 

（1000 回記念 家族例会） 

 打田ＲＣ 

  ２月２２日(木)→２月１８日(日) ＩＭ４組 

「岩出市総合保健福祉センター」 

 

７．会員卓話           上田 善計君 

年月の過ぎるのが早いもの

で、このクラブに入会させて頂

いてからもう１年が過ぎまし

た。私は家庭用品組合青年部や

商工会議青年部の役員を長い

間やってきましたが、商工会議

のメンバーの中にも他のロー

タリークラブに入っていた人

がいまして、随分ロータリーに

入らないかと声をかけられましたが、一応お断りして

来ました。私がこのクラブに入会させて頂いたのは、

増強委員さんに勧められて入会させて頂きました。こ

の一年間、結構皆さんと例会や親睦会などで楽しくさ

せて頂いています。これからもご指導宜しくお願いし

ます。 
さて、もう一年が過ぎましたので、新入会員の卓話

もすることいらないのかなと思っていましたが、忘れ

てくれないで回ってきました。何を話そうかと思いま

したが、自分とこの商売の事をお話しします。私の会

社は、清掃用品モップのメーカーです。私の所は祖父

の頃から農業をやりながら商売をやっていまして、そ

の頃はシュロを扱っていて、シュロの箒の原料を売っ

たり、シュロのロープの製造をしていたそうです。祖

父が戦争から帰って来てからはパーム（ヤシの実の繊

維）のパームロープを製造していました。これも時代

の変わりで化繊ロープがどんどん出て来ましたので、

あまりパームロープが売れなくなりました。私が高校

へ入学した頃から化繊ロープをやらないで、ロープを

やめて知人にすすめられてモップの製造をやり始め

ました。その頃のモップは水拭用モップだけでした。

私とこがやり始める少し前は、メリヤスの布を細く切

った物をミシンで平に縫ったものでした。私とこがや

り始めた頃から糸の単糸を何本かをよせて撚糸して、
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撚糸した糸を注文に応じて目方と長さにカットして、

それをモップのはさむ金具の巾のサイズ 24cm、21cm、

18cm巾に中心を平にミシンで縫製して１つの商品に

する訳です。水拭用モップは糸の長さなどはセンチメ

ートルも使用しますが、尺、寸、目方は kg、貫、匁、

ポンドを使用していました。 
私も高校を卒業してから家業を継ぎました。最初は

計算や覚えるのに大変でした。今でも使用しています。

それから何年かしてから化学モップや化学雑巾、ハン

ディモップが出てきました。化学雑巾ハンディモップ

は、ほこりや汚れを取るためにモップに静電美化剤を

吹き付けたモップや、雑巾で水を使用しないで床を拭

いたり、化学雑巾ハンディモップは家具とかオーディ

オなどのほこり取りに使用します。今はアイテム数が

多く用途に応じた物がたくさん出ています。不織布で

作った物や、最近では極細繊維のマイクロファイバー

の糸やクロスが出てきました。これは洗剤やシリコン

を付けなくてもキレイに汚れが取れます。それのモッ

プや雑巾、フキンなどが出てきて今は種類が随分多い

です。 
今、私とこも中国でも商品を作っていますが、価格

競争と今現在は随分円が安いので大変です。モップは

大きく分けて水拭用、空拭用、ワックス掛用、ほこり

取り用に分けられます。プロが使うビルメン用、レン

タル用、家庭、学校、会社、病院、ホテルなど、いろ

んな所やあらゆる場所で使用されています。 

 

９．次回例会 

第 1474 回例会 平成１９年２月５日（月） 

18：30～ 海南商工会議所 ４F 

10．閉会点鐘 

 
 
 
青木美典君  誕生日祝金。 
新垣 勝君  深谷さん、山名さん、先日はありがと

うございました。 
       昨日楽しいことがありました。 
谷脇良樹君  母校、県和商、７０年ぶりセンバツ出

場おめでとう。 
吉野 稔君  急に休みすみません。木地さんよろし

くお願いします。 
木地義和君  久しぶりに幹事を務めます。 
田村能孝君  県和商久々にセンバツ出場です。 
       ＯＢとしてワクワクしています。 
 
 
 
 
 
 
「ロータリー章典」の日本語訳文完成 
国際ロータリー（ＲＩ）の一般的および永続的な方針

のすべてが含まれた総括的文書である、「ロータリー

章典（Rotary Code of Policies：略ＲＣＰ）」の日本

語訳文が、このほど完成しました。訳文はＲＩの日本

語ホームページからダウンロードすることができま

す 。 http://www.rotary.org/languages/japanese/index.html
にある“「ロータリー章典」の邦訳が完成しました。 
 
2007-2008 年度ＲＩテーマ発表 

全世界のガバナーエレクトが、アメリカ・カリフォ

ルニア州サンディエゴに集まり、国際協議会がスター

トしました。 

1 月 29 日午前 9 時から始まった第 1 本会議は、ウ

ィリアム B. ボイドＲＩ会長の開会宣言、歓迎の辞

に続き、ロータリーの加盟国の国旗がＲＩ研修リーダ

ーによって順番に入場、最後に、ボイドＲＩ会長のニ

ュージーランド国旗とウィルフリッド J.  ウィル

キンソンＲＩ会長エレクトのカナダ国旗、国際ロータ

リーの旗が入場しました。続いて、ＲＩ理事と元ＲＩ

会長の紹介に移り、いよいよ第１本会議のクライマッ

クス。2007-08 年度のＲＩテーマが発表される瞬間を

迎えました。そして、ウィルキンソンＲＩ会長から次

年度のＲＩテーマ 
ROTARY SHARES 

「ロータリーは分かちあいの心」 
が発表されると、会場から拍手

が沸きあがりました。共に活動

することを約束したガバナーエ

レクトの力強い掛け声で、感動

のうちに 1 回本会議は幕を閉じ

ました。 
 
ＲＩ国際大会で初の 

ロータリー世界平和シンポジウム 
ソルトレークシティー

で開催される 2007 年国際

ロータリー（ＲＩ）国際大

会の直前、2007 年 6 月 14
～16 日に、ロータリー世

界平和シンポジウムが開

かれます。これは、ＲＩ国

際大会と同時開催される初のシンポジウムとなりま

す。このシンポジウムは、ロータリー財団の創立 90
周年、ならびに平和および紛争解決の分野における国

際問題研究のためのロータリー・センターの創設 10
周年を記念して行われます。シンポジウムの議題は、

プログラムの過去 10 年間の歴史や、これらのフェロ

ーの活動が世界の紛争解決に及ぼしている影響など

についてです。詳細は、国際大会の詳細はＲＩのホー

ムページ（英語）http://www.rotary.org/events をご参

照ください。 

IT・会報委員会 委員長 阪口洋一 副委員長 山畑弥生 委員 大江久夫 大谷 徹 魚谷幸司 吉田益巳 


